
Sistema de Consejos 
do Participación Ciudadana 
del Munioipio de Querétaro 

QUERETARO 
4:CIPD **** 

MINUTA DE SESIÓN ORDINARIA 

Número y tipo de sesión: Sesión del Consejo Temático de Seguridad y Vialidad 

Ordinaria No. 03/19 
Fecha: 11 de marzo de 2019 Convoca: C. Esther Patricia Rodríguez Guzmán 

Coordinadora Suplente del Consejo Temático de Seguridad y 

Vialidad
Hora de inicio: 18:00 hrs. 

Lugar: CENTRO DE DESARROLLO cOMUNITARIO "EL TEPETATE" Calle Héroe de Nacozari sin número, Col. Las Rosas, 

Centro Histórico. Tel. 340 27 30, mail: consejostematicosmunicipales@gmail.comn 

PARTICIPANTES 
Núm Nombre Cargo 

Coordinadora Suplente 
Consejero 
Consejera 
Consejero 
Consejero 
Consejero 
Consejera 
Consejera 
Regidor 
Jefe del Depto. de Accidentes e Infracciones 
Directora de Participación y Estudios Sociales
Jefa de Proyectos Sociales
Invitada
Invitado
Coordinador Delegacional CayetanoRubio 

C. Esther Patricia Rodriguez Guzmán_
Salvador Morín Hernández 
Silvia Torres Torres 

4 Miguel Angel González Castillo
José Ramón Carnicero 

Jorge Luis Olmos Velázquez 
Guadalupe Vélez Ramirez

Ma. del Rocio Barredo Maldonado 
Lic. Miguel Antonio ParrodiEspinosa

Oficial Adán Felipe Zuñiga Bárcenas
Lic. Jannet Aguilar Mercado
Lic. Hilda Manzano Castillo

Lic. Maria de Lourdes Sosa González 
|Lic. Everardo Benítez C. 

15 Victor Landgrave Valle 
14 

ORDEN DEL DIA 
Registro de Asistencia. 

2.- Bienvenida. 
1. 

3.- Presentación del Plan de trabajo 2019. 

4- Elaboración del Código de Etica del Consejo Temático de Seguridad y Vialidad. 

5 Análisis del Reglamento del Sistema de Consejos de Participación Ciudadana del 

Municipio de Querétaro, Capitulos Ill y IV. 

6 Asuntos Generales. 
Baja de consejeros por inasistencias. 

5- Término de la Reunión.

Una vez realizado el registro de asistencia, la Coordinadora Suplente de la bienvenida a los asistentes. 

3- Presentación del Plan de Trabajo 2019. Se realiza la presentación y se reciben algunos comentarios al 
respecto sugiriendo vincularlo con empresas para solicitar apoyos para la realización de las diversas 
campañas y talleres que contempla, sugiriendo se agreguen otros de Desarrollo Humano y de Derecho,
promoviendo convenios con Universidades. 

4.- Código de ética. Proponen los consejeros esperar a que la Coordinación General aprueba el que está 
haciendo la Comisión designada y en base al mismo, hacer el de este temático. 

5,- Análisis del Reglamento del Sistema de Consejos de Participación Ciudadana del Municipio de 
Querétaro. Se comentaron los articulos 9, 10 y 11 del Capitulo de la Instalación y Renovación del 
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Sistema. La Lic, Janett Aguilar les informó que el mecanismo es de que en cada consejo revisen el 
Reglamento y hagan sus propuestas para llevarlas a la Coordinación General, donde se estudiarán 

mediante comisiones y el Regidor Miguel Parrodi las lleve al Ayuntamiento. 

6- Asuntos Generales. Baja por inasistencia de consejeros. La consejera Catalina del Ángel y Clemente 

presentará justificante de inasistenclas para continuar en el Consejo. Sivia Torres Torres presenta 

constancia para justificar inasistencias y continuará en el Consejo. Eleazar Espino Olvera ya se despidió 

del Consejo. Se realizó la votación que fue inánime para su baja del Consejo. 

Se presentaron aspirantes para integrarse en calidad de consejeros: Lic. María de Lourdes Sosa González 

y Lic. Everardo Benitez C. quienes en uso de la voz emitieron su deseo de ser consejeros y los motivos

para ello. ElI Lic. Everardo Benítez no reúne los requisitos establecidos en el Reglamento, ya que no 

radica en el Municipio de Querétaro. 

Termina la sesión con la toma de acuerdos 
ACUERDOS 

Responsable Acuerdo 
1- Solicitar al Lic. Juan Luis Ferrusca, asista a la sesión del Consejo el dia 

Junes 08 de abril a las 18:00 hrs. 
2.- Solicitar apoyo a la UVM, Universidad Cuauhtémoc y alguna otra para 

realizar convenios en asistencia de especialidades médicas a Oficiales de la 

Policla Municipal (1100 aprox.) teniendo énfasis en talleres de Desarrollo 

Humano. 
3.- Solicitar el Plan de estudios actual para Técnico Superior Universitario 

TODOS 

TODOS 

TODOS 

en Seguridad Pública. 
4-Solicitamos al Lic. Adán Züñiga nos informe por delegación y en grado 

mayor o menor, la inseguridad de las colonias del Municipio._ 
5-Lic. José Ramón Carnicero, solicita asistir al Observatorio Ciudadano de 

Seguridaddel Municipio.
6.-Se votó para dar de baja a la Consejera Eleazar Espino. 
7.-Se puede hacer observaciones al reglamento de tránsito y movilidad por 

conducto del correo del Lic. Adan Züñiga. 
8.- Se sugiere corrección al Reglamento de Consejos para incluir al 
Municipio de Corregidora en el articulo 14 y al Capitulo II del mismo, las 
cuales se presentarán al Consejo General. 

Lic. Miguel Antonio Parrodi Espinosa,apoyará en lo posible. 
9.- Presenta curriculum la Mtra. Ma. de Lourdes Sosa González, y la 
documentación necesaria para pertenecer al Consejo Temático de 

seguridad y Vialidad 
10-Presenta el ic. Everardo Benítez Corona su curriculum, se le indica que 

se podrá presentar como oyente en las Sesiones del Consejo.
|11.-Se acuerda solicitar a los Coordinadores Delegacionales cita con los 

Delegados Municipales 
12.-Se modifica un punto del Plan Anual para su entrega. 

TODOS 

TODOS 

TODOS 
TODOS 

TODOS 

TODOS 

TODOS 

TODOS 

TODOS 

C.Esther Patricia Rodriguez Guzmán 
Coordinadora Suplente de Seguridad y Vialidad 
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